

La votación para el Premio de las Letras Españolas

En relación con la información publicada en este periódico sobre lo sucedido en la Comisión de Poesía para el Premio Nacional de las Letras Españolas, debo manifestar que no se ajusta a la realidad. La propuesta de Luz Pozo Garza como candidata a dicho premio fue hecha por los tres miembros gallegos de la Comisión, Álvarez Blázquez, Rodríguez Fer y Eduardo Moreiras.

Dicha propuesta no fue “rechazada tras tensa discusión, como se afirma en la información citada, sino como resultado de una votación normal, en la cual la mayoría de votos fue para V. Foix y Gil Albert, quedando empatados a votos Luz Pozo Garza, Rosa Chacell, María Zambrano y el poeta catalán Viñols, por cuyo motivo se decidió proponer únicamente a los dos candidatos más votados, Foix y Gil Albert.

Eduardo Moreiras. Vigo